

七塚小学校 1年学年だよりNo.4 令和4年4月15日(金)

いよいよ本格的な学習が始まりました。国語では鉛筆練習、算数では数の学習をしています。授業中、元気よく「はい!」と手を挙げて発表する子どもたちの顔は真剣そのものです。



☆「持ち帰りグッズ」について

毎週金曜日には、体育袋と歯磨きセットを持ち帰ります。この一年間、隔週で内履きズックを持ち帰ります。今後は、毎月配付する学校だより「薫陶」にて持ち帰る金曜日を確認してください。土日の間に洗濯を済ませ、月曜日に「持ち帰りグッズ」をそろえて持たせてください。「持ち帰りグッズ」は連絡帳に書きませんので、ご注意ください。

体育袋には、半袖と短パンの体操服、赤白帽子を入れてください。天候に応じて、 長袖や長ズボンの体操服、汗ふきタオルも入れてください。

☆「時間割」について

来週,時間割を配付します。学校で預かっている教科書もあるので,ランドセルには,毎日国語と算数の教科書を入れてもってきます。そのほか,

- ① 削った鉛筆の入っている筆箱 (イラスト無し), 白い消しゴム, 下敷き (無地のもの)
- ② 連絡帳,健康カード
- ③ 連絡バックに提出書類(あれば)

を毎日入れてきます。

☆ひらがなの学習

ひらがなの学習を始めました。鉛筆を持つときは、「親指と人差し指で輪を作って鉛筆を持ち、中指をまくらにして薬指と小指をそっと添える」というようにして練習をしています。子どもたちは、正しい持ち方で一生懸命にがんばっています。お家でも、正しい鉛筆の持ち方が身につくように字の練習をするときは、鉛筆の持ち方も見てあげて下さい。よろしくお願いいたします。





正しい鉛筆の持ち方をすると,字形が整います。

